

Délocalisation du siège de l'INRAP

- Des agents de la Direction GSO et de la base archéologique de Pessac réunis en A G aujourd'hui 25 septembre à Pessac se prononcent contre le projet de délocalisation du siège de l'INRAP.

- Ce projet s'avère totalement néfaste et va à l'encontre d'un fonctionnement efficient de l'ensemble de la structure, laquelle est déjà déconcentrée.

-De plus, il est obligatoirement source de dégradation du climat social en son sein.

-Nous sommes solidaires des personnels du siège, et appelons à voter nombreux et nombreuses la pétition en ligne sur internet.

**NON à la délocalisation du
siège de l'INRAP !!!**